





Pembelajaran sekarang ini tidak lagi mengutamakan pada penyerapan dan pemahaman melalui transfer informasi, tetapi lebih mengutamakan pada pengembangan kemampuan dan pemrosesan informasi. Untuk itu aktivitas peserta didik perlu ditingkatkan melalui peran aktif dan latihan-latihan atau tugas belajar dengan bekerja secara mandiri sehingga ia mampu menjelaskan sebagaimana yang telah dijelaskan oleh guru.

Pembelajaran membaca Al Qur'an dan Hadits hingga saat ini, secara umum kurang diminati oleh peserta didik. Hal ini tentu menjadi tantangan bagi guru untuk meningkatkan minat belajar pada pelajaran tersebut. Salah satu upaya yang ditempuh bagi guru dalam menumbuhkan minat belajar adalah dengan selalu memberi motivasi. Disamping itu, dalam proses belajar mengajar perlu menggunakan metode yang tepat dan efektif serta mulai meninggalkan pola mengajar yang selalu monoton agar peserta didik aktif dan merasa senang dalam kegiatan belajar mengajar. Sebab keaktifan ini siswa akan menjadi pengalaman yang tertanam dalam hidupnya.

Sebagaimana terjadi pada Madrasah Ibtidaiyah Darul Huda Gayaman Mojoanyar Mojokerto, tingkat kemampuan memahami Al Qur'an dan Hadits dapat dikatakan masih rendah dan sering kali siswa tidak tuntas hasil belajarnya. Kondisi tersebut bukan semata-mata karena daya serap siswa yang rendah, tetapi banyak faktor yang mempengaruhinya. Bisa jadi karena metode pembelajaran kurang relevan, model pembelajaran kurang menarik atau karena faktor kesiapan siswa dalam menerima materi pelajaran yang masih kurang. Namun dari beberapa faktor tersebut, berdasarkan studi pendahuluan yang















Kajian Pustaka yang meliputi : Prestasi belajar, Kajian Mata Pelajaran Al Qur'an Haditts, metode Mengulang, Review Penelitian terdahulu Dan Hipotesis Tindakan.

Metode Penelitian Tindakan Kelas, yang berisi Jenis penelitian, Subyek Penelitian dan Karakteristik Obyek Penelitian, prosedur penelitian, Tehnik pengumpulan data, Tehnik Analisis data dan indikator keberhasilan.

Pembahasan Penelitian yang berisi Diskripsi persiklus, meliputi Perencanaan, pelaksanaan, pengamatan dan evaluasi, dan Pembahasan persiklus yang meliputi pembahasan siklus I, pembahasan siklus II dan pembahasan siklus III

Penutup yang berisikan tentang kesimpulan penelitian dan saran-saran dari peneliti.